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C OMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZTONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITÀ

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N"165 del I 510912017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del13 Settembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno QUINDICI del mese SETTEMBRE, alle ore 10,05 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto ar.viso con prot. n. 978477 del 3ll0Sl20l7, per la trattaziote degli argomenti di cui

all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazionedel presente atto, alle ore 10,44 ris't"rltano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MAR.IO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI T CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 13 Settembre 2017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazíote;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Cardella, Marchese e Savoca, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (I ConsiglieiPiazzese e Guaresi)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 13 Settembre 2017, approvato all'unanimità, allegato alla-presente deliberazione.



Letto, Approvato e Soffoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)
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Il Presidente

II Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

CERTIFICATO DI PTIBBLICAZIONB

che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

(D ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PT]BBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal _ a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di pubblicazione

alloAlbo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra ceÉificato, ai sensi del combinato disposto

degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo P.O.
L'Esperto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 13 SETTEMBRE 2017

L'anno 2017,il giorno 13 del mese di Settembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15,

il Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione a norrna di Regolamento, del Presidente Greco prot.

978477 del31/08/2017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati o.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redigono il verbale il Coll. Amm.vo Si.ra A. Maria Ventimiglia e I'Istr. Amm.vo il Sig. Davide Martinez.

Il Presidente Greco dispone I'appello e alle ore 09:45 risultano presenti i Consiglieri: Cardella, Guaresi,

Marchese, Piazzese, Savoca, Serio, Tusa e Viscuso. Risulta assente il Consigtiere Scarlata pertanto verificato

il quorum strutturale la seduta viene dichiarata aperta.

Il Presidente Greco, nell'ambito deile comunicazioni, illustra la nuova composizione delle tre Commissioni.

In merito a questo obiettivo raggiunto ringrazia tutti e sottolinea che le fasi preparatorie hanno avuto

un'articolata e ampia decisone. Il Presidente subito dopo ufficializzal'organigramma delle Commissioni.

Prima Comrnissione:

Seconda Commissione:

Terza Commissione:

"Attività Sociali": Conss.: Marchese, Piazzese e Serio"

"Cultura": Conss.: Cardella, Savoca e Scarlata.

"Sport": Conss.: Guaresi, Tusa e Viscuso.

Poi, Il Presidente Greco ricorda che non appena sarà possibile si darà seguito alla dovuta convocazione delle

Commissioni per eleggere i rispettivi Presidenti.

Sull'argomento fin qui discusso, il consigliere Piazzese, in qualità di capo gruppo di "Cantiere popolare", si

dice non del tutto soddisfatto perché sono venute meno alcune desiderata richieste. Nonostante ciò, prende

atto di questa decisione dalla quale scaturiranno le azioni politiche conseguenziali. In questa maniera viene

meno il senso di collaborazione che da sempre viene manifestata dal Presidente e da questa maggioranza.

Il Vice Presidente Savoca per stemperare un'eventuale attrito che potrebbe avere ripercussioni sui lavori svolti

in Consiglio e in Commissione, afferma che non sempre si possano raggiungere totalicondivisioni.

Anche il Presidente Greco sottolinea che non sempre si possono raggiungere risultati totalmente soddisfacenti

ma tiene a precisare che la collaborazione deve e sarà indispensabile per proseguire i lavori di Consiglio e

delle Commissioni per il bene ditutti, soprattutto dei cittadini.

Ultimata la discussione sulle Commissioni, il consigliere Guaresi biasima il comporlamento di un consigliere

che mette in giro voci poco lodevoli nei confronti dei colleghi che devono poi affrontare proteste e lamentele

da parte dei cittadini, pur sapendo che questi sono in buona fede. Insomma, occorrerebbe rispettare l'iter che



prevede di ufftcializzare tramite le note le relative richieste di

non previsti dal formale regolamento.

Alle ore 10:00 escono i Consiglieri Piazzese e Serio.

Il Consigliere Tusa, presente ieri alla Seduta di Consiglio comunale, ha potuto ascoltare il consigliere di F.1.,

Giulio Tantillo il quale affermava che le richieste formulate dai consiglieri delle Circoscrizionivengono filtrati

e, successivamente, firmate dallo stesso presidente di Circoscrizíone, cosa che in alcune Circoscrizioni il

Presidente si assume la paternità senza citare il consigliere che ha sollevato il problema. Poi, fa notare che le

mozioni e le note da trasmettere dovrebbero avere una sorta di classifica cronologica a seconda

delf importanza.

Il Presidente Greco risponde al consigliere Tusa affermando che le richieste fatte dai consiglieri non sempre

hanno esito positivo perché gli Uffrci competenti (Aziende Partecipate) o non rispondono in tempo utiie o,

per altri motivi, i[ riscontro è negativo.

Il Presidente chiude la discussione generale e propone come scrutatori i consiglieri Marchese, Tusa e

Viscuso. Il Consiglio approva. Il Presidente passa al secondo punto dell'O.d.G. che riguarda Approvazioni

verbal i sedute' precedenti.

Il Presidente dà leftura del verbale del 5.9.2017 e il Consiglio approva all'unanimità, alle ore 10,10.

Risultano assenti i consiglieri Piazzese, Scarlata e Serio.

Il Presidente dà

fusultano assenti

Il Presidente dà

Risultano assenti

Il Presidente dà

Risultano assenti

leftura del verbale del7.9.2011 e il Consiglio approva all'unanimità, alle ore 10,17.

i consiglieri Piazzese, Scarlata e Serio.

lettura del verbale del 11.9.2017 e il Consiglio approva all'unanimità, alle ore 10,22.

i consiglieri Piazzese, Scarlata e Serio.

lettura del verbale del 12.9.2017 e il Consiglio approva all'unanimità, alle ore 10J0.

i consiglieri Píazzese, Scarlata e Serio.

Il Presidente Greco, precisa che l'intervento del sig. M., presente nella Seduta di Consiglio circoscrizionale in

data 12.9.7A17, affermava che aveva trasmesso un fax agli Uffici di Circoscrizione, mentre il fax, come

accertato dagli Uffrci di Presidenza, era stato trasmesso ad altri indirizzi. Precisazione questa perché nel

verbale precedente veniva scritto che il fax era appunto indirizzato alla Circoscrizione.

Il Presidente mette in votazione la possibilità di far intervenire il pubblico presente in Aula. Il Consiglio

approva.

Prende la parola il sig. G. il quale ricorda che durante la precedente consiliatura e in collaborazione con il

Presidente Tomaselli aveva creato un gruppo su face book, "Linea diretft', dove si dava la possibilità ai

cittadini di interagire, awicinandoli, alla Seconda Circoscrizione, in maniera tale per segnalare ogni problema

riguardante il territorio. [n merito a questa iniziativa il signor G. chiede una maggiore collaborazione e auspica

che tale strumento possa contribuire a risolvere numerosi problemi e che si possa così continuare la

collaborazione con il nuovo Consiglio Circoscrizionale.



46
Insieme al Presidente Greco, intervengono alcuni consiglieri che, pur ringraziando il signor G. per

intrapreso, evidenziano che la pagina di face book, "Linea diretta", rischia di apparire come

sfogatoio che tende solo a ridicolizzare la figura istituzionale del Consiglio circoscrizionale.

Terminata la discussione, il Presidente passa al terzo punto dell'O.d.G., e il consigliere Guaresi chiede il
prelievo della mozione prot. n. 976000 del30.8.2017, il consiglio approva.

Si dà letrura della mozione prot. 976000 del 30.08.2017 afirma del Consigliere Guaresi avente per oggetto:

"Prevenire incidenti nella trretella laterale di Viale Regione Siciliana Sud-Est -g0lZl - palermo" e il
Consigliere Guaresi la descrive brevemente, precisando che in questa area urbana ricadono numerosi esercizi

commerciali frequentati da molti cittadini e gli impiegati che giornalmente si recano al lavoro. euindi il
consigliere Guaresi ritiene opportuno e indispensabile I'intervento richiesto.

Il Presidente Greco pone in votazione la mozione per appello nominale che viene approvata all'unanimità alle

ore 11110. Risultano assenti i consiglieri Piazzese, Scarlata e Serio.

I1 Presidente Greco ricorda che domani alle ore 10,00 sarà dedicata la Seduta di Consigtio circoscrizionale la

nobile ed eroica figura del Beato P.P. Puglisi.

Alle ore 11,15 il Presidente Greco dichiara chiusa la Seduta.

Il Segretario

L'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà
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